

PUBLIKASI PERS

JUDUL : PROF SURYAWATI BERBICARA DI FORUM UNGASS

MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT

TANGGAL : 23 APRIL 2016

INGKAR YOGYA

"KEDAULATAN RAKYAT"
HALAMAN 9

KONTRIBUSI PEREMPUAN INDONESIA UNTUK DUNIA

Prof Suryawati Berbicara di Forum UNGASS

YOGYA (KR) - Guru Besar Fakultas Kedokteran UGM Prof Dr Sri Suryawati Apt dalam kapasitasnya sebagai First-Vice President UN-International Narcotics Control Board (UN-INCB) menghadiri dan berbicara dalam United Nations General Assembly Special Session (UNGASS) on World Drug Problem di New York, 19-21 April lalu. Sebagai lembaga quasi-judicial PBB yang memegang mandat monitor dan mensupport implementasi Konvensi Interna-

sional Narkotika, Psikotropika dan Prekursor oleh negara, peran INCB sangat penting dalam Sidang Umum PBB tersebut.

Manajer SDM FK UGM Prof dr Suhardjo SU SpM(K) mengatakan, sejak terpilih menjadi anggota tahun 2007, kontribusi Suryawati di INCB sangat signifikan. Bertahun-tahun Suryawati dipercaya menjadi Wakil Presiden INCB dan Chair Standing Committee on Estimates yaitu Komite independen di INCB yang ber-



KR-Istimewa

Prof Dr Sri Suryawati Apt
tanggung jawab mengawasi pemenuhan kebutuhan nar-

kotika dan psikotropika untuk medis.

"Masa tugasnya akan berakhir Mei 2017, namun kontribusinya tak akan terlupakan," kata Suhardjo kepada KR, Jumat (22/4).

Tiga laporan khusus INCB diterbitkan selama masa tugas Suryawati, yaitu Guide on Estimating Requirements for Substances under International Control, Special Report on Availability of Internationally Controlled Substances: Ensuring Adequate Access for Medical and

Scientific Purposes 2010 dan Special Report yang sama diterbitkan tahun 2015.

Ketiga publikasi tersebut menjadi acuan negara dalam upaya menjamin ketersediaan narkotika dan psikotropika untuk kebutuhan medis, utamanya narkotika dan psikotropika yang termasuk dalam daftar obat esensial. "Pemerintah Indonesia perlu mempersiapkan kader pilihan agar dapat meneruskan jalan yang telah dirintis oleh Prof Suryawati," pungkas Suhardjo. (R-2)-k